

Demain

« Si les hommes voulaient réellement s'éveiller à une autre conscience, à une autre vie, si les hommes voulaient, pendant quelques instants oublier leurs petites misères, tout du moins leurs illusions de misère, si les hommes voulaient lever leur regard vers le ciel bien plus souvent, si les hommes voulaient ouvrir leur cœur à l'Amour Universel, si les hommes s'oublaient un petit peu plus afin de laisser la place à l'Amour, si les hommes voulaient se regarder autrement, si les hommes voulaient regarder la vie autrement, si les hommes avaient vraiment confiance en nous, si les hommes se reliaient beaucoup plus à nous, la vie serait tellement plus belle sur votre monde !

Si les hommes ne s'agitaient pas en permanence en criant : nous voulons la Paix, nous voulons la Justice, telle personne est détestable, tel courant de pensées est à réduire au silence, si les hommes voulaient réellement se donner la main en acceptant le meilleur et le pire chez chacun d'eux, si les hommes avaient le respect d'eux-mêmes et de la vie, comme la vie serait belle sur votre monde !

Si les hommes comprenaient l'importance qu'ils ont, s'ils comprenaient l'Amour immense qui est en eux, si les hommes voulaient simplement ouvrir leurs yeux pour percevoir la beauté de leur Terre, pour percevoir la beauté de l'Univers, si les hommes pouvaient simplement accepter de devenir meilleurs, si les hommes pouvaient simplement accepter d'avoir un autre regard sur eux-mêmes, sur les autres, sur la vie, comme votre monde serait doux à vivre !

Pour l'instant, les hommes de la Terre donnent priorité à la souffrance, donnent priorité à la violence, donnent priorité à leur expression négative (nous n'aimons pas ce mot).

Si les hommes ne donnaient pas leur préférence à la peur, si les hommes avaient confiance en eux, si les hommes avaient confiance en leur Père , si les hommes savaient se relier à l'astre solaire, à cet Amour immense qui leur est donné chaque jour, si les hommes savaient aussi ressentir l'Amour profond de la Terre, tout le reste serait balayé ! Ils comprendraient que tout le reste n'est que chimères et ne voudraient plus vivre dans ces chimères ! Ils voudraient vivre dans la réalité de l'harmonie, de la paix, de la sérénité, de l'Amour.

Demain, les hommes n'auront pas d'autre choix. Après avoir tout épuisé, tout expérimenté, après avoir compris toute la souffrance qu'ils ont générée, ils n'auront pas d'autre choix que d'expérimenter la paix, la joie, la sérénité, l'Amour. Ils n'auront pas d'autre choix que de s'éveiller, ils n'auront pas d'autre choix que de comprendre.

A ce moment-là nous serons près d'eux ; ils comprendront et vivront ce qu'ils n'ont pas voulu comprendre avec leur tête et le restitueront avec leur cœur.

Demain l'homme sera différent de l'homme d'aujourd'hui, demain l'homme crierà sa joie et non sa haine, demain l'homme n'aura plus peur, il aura confiance !

Demain l'homme ne se sentira plus perdu sur ce monde, il se sentira intégré à ce monde ! Ce monde sera sa maison, il le respectera et il respectera tout ce qui sera autour de lui et en lui.

Demain l'homme prendra conscience de sa divinité, demain l'homme s'éveillera à sa réalité. Demain l'Etre Divin qui est en chacun des hommes rayonnera, s'exprimera enfin ! Demain les hommes vivront heureux, en paix.

Si par hasard ils se rappelaient de ce que l'homme était, ils diraient : ce n'est pas possible, l'homme n'a pas pu être aussi ignorant, l'homme n'a pas pu être aussi violent, l'homme n'a pas pu être aussi malheureux alors qu'il avait tout pour être heureux !

Demain l'homme sera en harmonie avec la Terre, demain l'homme sera en harmonie avec tout l'Univers !

A ce moment-là, nous vos frères de l'Univers et vous nos frères de la Terre fêterons nos retrouvailles. Toutes les portes s'ouvriront et nous viendrons. Nous danserons avec vous la plus belle danse de la Joie, la plus belle danse de l'Amour !

Demain les hommes de la Terre auront retrouvé la Paix et l'Amour. Demain les hommes de la Terre seront totalement différents et ce sera vous, vous qui aurez compris, vous qui vous serez retrouvé !

Nous bénissons ce jour ! Travaillez chaque seconde pour l'avènement de ce jour béni où les portes de l'Univers vous seront ouvertes !

